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こんにちは！学生留学アドバイザーアシスト班です。

2022年10月6日(木)、7日(金)、8日（土)にZoomで、全学年対象にアシスト班主催のオンラインイベントを開催

致しました。

本イベントはトークセッション・相談会の2部構成で行い、イベント目的や内容は以下のように設定させていただ

きました。

1. 背景・現状分析

　10月中旬に迫った留学への出願に向けて、留学希望者はプログラム・出願校選びに力を入れている。出願直

前のこの時期には、留学への期待が高まる一方で、留学までの流れ・留学先での生活のイメージが沸かず不

安に感じる学生もいると考えた。そこで、今回の秋の留学フェアでは、学生たちにとって一番身近な存在である

我々学生留学アドバイザーが留学希望者の不安・疑問に寄り添い、適切な情報提供をすることで、出願に向け

た後押しをしていきたいと考え、開催した。

2. 目標

留学の出願を控える学生が各地域・大学へのイメージを膨らませ、適切なプログラム選択ができる様に情報提

供をする。また、出願を躊躇している学生に対しては、各自が満足のいく決断ができるよう後押しをする。

Ⅰ. ターゲット

　全学部1～4年生、留学に興味のある院生

Ⅱ. 来場者数目標

　・留学経験談：各日80人(各日1セッション実施)

Ⅲ. アンケート

・回収方法：グーグルフォームを作成し、トークセッション及び留学経験談の各回終了後にスライドに載せたQR
コード、またはチャットに流したURLから回答をしてもらった。

　・回収率：留学経験談、90%以上

　・満足度：5段階評価のうち「4」以上が8割、「1」、「2」の評価なし

3. 企画概要

【開催日時】

Ⅰ. 留学経験談「秋の留学フェア〜さあ、留学に踏み出そう！～」

〈場所〉Zoom
〈日時〉 ①10月6日（木） 18:00~19:00 <英語圏編 (アメリカ・カナダ・イギリス)＞

　②10月7日（金） 18:00~19:00 <アジア・オセアニア編>
　③10月8日（土） 18:00~19:00 <ヨーロッパ編（非英語圏）>

〈形式〉パネリスト各自の留学経験談 (30分) ＋相談会 (30分）

経験談：司会者（1人）がパネラーの留学経験者（3人程度）にテーマを提示し、各自の経験を基にスラ

イドを使用しながら30分間話す。

相談会：ブレイクアウトルームで参加者からの質問に個別に対応。登壇者のみでは人数が足りない

ため、相談会から参加するヘルプメンバーを留学アドバイザーから募り、加わってもらった。

Ⅱ. スケジュール

　18：00~ 開式、自己紹介

　18：05~ パネルディスカッション開始（25分間）



　18：30~相談会（25分間）
　18：55～19：00閉式・アンケート回答

【開催場所】

オンライン

【企画テーマ】

・登壇者紹介

・各大学・プログラムを選んだ理由、重視したポイント、志望順位の付け方（経験談・　　　反省点含め）

・留学にかかる費用（学費、生活費、寮・アパート費用、奨学金）

・留学中の一日（授業の時間割含め）

・留学中に一番楽しかったこと・学んだこと

・トラブルやコロナ渦での困難

４．イベント写真

＜英語圏編(アメリカ・イギリス・カナダ)＞

＜アジア・オセアニア編＞



＜ヨーロッパ編（非英語圏）＞

※イベントに協力して頂いた学生アドバイザーの皆さんと

アシスト班の運営メンバー、相談会サポートメンバー



3セッションを通じて、363名の方々にイベントにご参加いただきました。Zoomによる本イベント全体の満足度に
おいて、目標は「実際に出席した参加者80％の方に5段階評価で4以上の評価（大変満足・満足）」を頂くことで
した。イベント終了後のアンケートでは、93.1％をいただくことができました。

一方でアンケート回収率は41.3%と半数以下に留まりました。オンライン開催のイベントで、どのようにアンケー
トの回収率を向上できるかが課題となります。

本イベントの感想を募ったところ、「パンフレットでは伝わらない生の留学体験談が聞けて、モチベーションが向

上した」「出願を検討している国の現地の生活を具体的に聞くことができ、参考になった」「留学に対する不安や

ネガティブな固定観念が前向きに変化した」等、ポジティブなご意見を頂きました。

留学に関してもっと聞きたかったテーマについての質問に対して、「志望理由の具体的な書き方」「4年生で留
学、ワンセメスターの留学や理系の留学経験談」「留学中の就活について」などの意見を頂きました。また、改善

点に関して、「相談会の時間を増やしてほしい」「気になる国が複数あっても相談会のルームが分かれてしまう

ため選択に困った」といったお声を頂きました。

本イベントを通じて留学を検討されている方々、留学に興味のある方々が留学までの道のりをイメージし、思い

描く留学生活に向けて行動するきっかけとなりましたら幸いです。

少人数によるイベント運営ということで、至らぬ点も多々あったかとは思いますが、留学センターの職員の皆様、

準備・登壇者・サポートメンバーとして参加してくださった留学アドバイザーの皆様から多大なご支援・ご協力を

頂くことで、無事実施することができました。本イベントに関わってくださった皆様からのご意見を活かし、今後も

留学を目指す学生を後押しするためのイベントを企画して参ります。引き続きよろしくお願い致します。


